

Verschenkte Punkte zum Auftakt als Spielgemeinschaft mit Tollet in die neue Saison!

"SPG Sparkasse Tollet/Peuerbach" - unter diesem Namen werden wir Brucker Faustballer in Zukunft auftreten! Schon etwas gewöhnungsbedürftig, muss man zugeben, nachdem man jahrzehnte-lang unter "ASKÖ Bruck/Peuerbach" aufs Feld gelaufen ist! ;-) Aber es ist nunmal ein Zeichen der Zeit... Und um eben auch noch ein paar Jährchen länger unserem Hobby vernünftig nachgehen zu können, wurde im Sommer diese neue Spielgemeinschaft mit Tollet gegründet! Auf alle Fälle freuen wir uns, nun mit unseren Freunden aus Tollet diese Zusammenarbeit eingegangen zu sein!... Der Auftakt in diese "neue Zeitrechnung" hätte aber für uns durchaus besser verlaufen können. Denn auch ohne unseren Standard-Mittelman Günther, der arbeitsbedingt an diesem Vormittagstermin (9:30 Start!!!) keine Zeit hatte, wäre bei diesen beiden Partien viel mehr drin gewesen...

1. Spiel gegen UNION Münzbach 2 - 2:3 - 12:14/11:8/11:8/9:11/8:11: Exemplarisch für diesen Tag war dann gleich der erste Satz gegen den Aufsteiger aus Münzbach. Denn da waren wir bei noch taufeuchtem Untergrund eigentlich durchgehend zwar knapp aber dennoch immer vorne, um den Durchgang aber dann doch nicht zumachen zu können, und ihn dann in der Verlängerung sogar noch zu verlieren. Und auch wenn wir die nächsten beiden Sätze gewinnen konnten, schlichen sich ab dem vierten Satz immer wieder blöde Fehler ein, sodass dann der Auftakt verloren ging. Verschenkte 2 Punkte gleich zu Beginn...

2. Spiel gegen UNION Waldburg 2 - 1:3 - 7:11/8:11/11:8/6:11: Und auch gegen Waldburg erging es uns ähnlich, wobei im zweiten Satz Fredi in der Verteidigung einen kleinen "Ast" hatte und wir so 0:2 in Rückstand geraten sind. Im dritten konnten wir dann bei langsam auftrocknenden Verhältnissen unsere Normalform ausspielen und diesen Satz für uns entscheiden. Um dann aber im vierten wieder den kürzeren zu ziehen...

Fazit: Durch diese beiden Niederlagen in der ersten Runde stehen wir also gleich zu Beginn der neuen Saison etwas unter Zugzwang. Wir müssen einfach schauen, unsere Normalform vom Frühjahr wieder zu finden, dann wird es auch mit Punkten schnell wieder was werden. Dies sollte uns bei der Heimrunde am kommenden Samstag, dem 15. September, ab 14 Uhr in Bruck auch gelingen!

Im Einsatz waren: Köpf Daniel (Angriff), Thomas Koller (Angriff), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Thomas (Abwehr), Freilinger Stefan (Mitte)

